Le projet Villages Solidaires se concrétise

Grandson, Onnens et Montagny-près-Yverdon ont sondé leurs aînés pour définir leurs besoins. Des activités seront mises sur pied cette année

Il y avait du monde, jeudi, au refuge de Tête Noire de Grandson. Plus de trente seniors avaient fait le déplacement pour prendre part à un forum de la démarche Villages Solidaires, initiée par les communes de Grandson, d'Onnens et de Montagny pour raviver les liens sociaux. Pendant dix mois, un état des lieux de la qualité de vie des 55 ans et plus y a été réalisé, sous la houlette de Pro Senectute Vaud.

«Plus de 200 entretiens ont été réalisés dans les trois villages, détaille Benoît Helle, animateur chez Pro Senectute. On a aussi fait le tour de l'offre existante pour éviter des doublons.» Dans chaque localité, des activités ont été créées selon les besoins et envies des participants. Si à Montagny des balades à la découverte des plantes comestibles seront organisées, à Grandson, ce sont des tournées «coucou» pour aller à la rencontre des personnes esseulées qui ont été instaurées, et les cafésrencontres du mercredi à la Maison des Terroirs séduisent, «Nous étions trois au début, dix-huit la semaine dernière, se réjouit la municipale Pascale Fischer. Au début les gens étaient dubitatifs sur les Villages Solidaires, aujourd'hui on voit qu'il y avait un vrai besoin de tricoter du lien social.»

Cette année, les activités seront développées, les Municipalités ayant délié leurs bourses pour financer la suite de ce projet pilote. En février, les participants des trois villages se rencontreront pour présenter les actions qui y ont été menées jusqu'ici. «Le but est que fin août 2016, Pro Senectute se retire et que les activités se pérennisent», conclut Benoît Helle. **C.DU.**